
Gott lässt sich nicht spotten – Teil 37 

 

Zuversicht ist noch keine Gewissheit – Teil 5 

  

Biblische Warnungen vor dem Glaubensabfall 

 

Bewusste Sünde, in der man nach seiner Bekehrung noch weiterlebt, kann, 

obwohl oder gerade deswegen, weil man bereits Erkenntnis über himmlische, 

geistliche Dinge erlangt hat, zum Glaubensabfall führen.  

 

Hebräer Kapitel 6, Verse 11-12 

11Wir wünschen aber innig, dass jeder Einzelne von euch den gleichen Eifer 

an den Tag legen möge, um die Hoffnung bis ans Ende mit voller Gewissheit 

festzuhalten, 12damit ihr nicht stumpf (oder: lässig) werdet, sondern dem 

Vorbild derer nachfolgt, die durch Glauben und standhaftes Ausharren (oder: 

Geduld) die verheißenen Heilsgüter erben. 

 

Hebräer Kapitel 6, Verse 4-6 (Menge-Bibel) 

4Denn es ist UNMÖGLICH, solche, die einmal die Erleuchtung empfangen 

und die himmlische Gabe geschmeckt haben und des Heiligen Geistes 

teilhaftig geworden sind 5und das köstliche Gotteswort und die Kräfte der 

zukünftigen Welt gekostet (= geschmeckt) haben 6und dann doch 

ABGEFALLEN sind, noch einmal zur Sinnesänderung zu erneuern, weil sie 

für ihre Person den Sohn Gottes von Neuem kreuzigen und Ihn der 

Beschimpfung preisgeben (oder: ihren Spott mit Ihm treiben). 

 

2.Petrus Kapitel 2, Verse 20-22 

20 Denn wenn sie (falsche Propheten und Irrlehrer, die in unreiner Lust dem 

Fleisch nachlaufen und die Herrschergewalt verachten) durch die Erkenntnis 
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des HERRN und Retters Jesus Christus den Befleckungen der Welt 

entflohen sind, aber wieder darin verstrickt und überwunden werden, so ist 

der letzte Zustand für sie SCHLIMMER als der erste. 21Denn es wäre für sie 

besser, dass sie den Weg der Gerechtigkeit nie erkannt hätten, als dass sie, 

nachdem sie ihn erkannt haben, wieder umkehren, hinweg von dem ihnen 

überlieferten heiligen Gebot. 22Doch es ist ihnen ergangen nach dem wahren 

Sprichwort: »Der Hund kehrt wieder um zu dem, was er erbrochen hat, und 

die gewaschene Sau zum Wälzen im Schlamm.« 

 

Lukas Kapitel 9, Vers 62 

Jesus aber sprach zu ihm (einem Juden, der Ihm nachfolgen wollte): 

„Niemand, der seine Hand an den Pflug legt und zurückblickt, ist tauglich für 

das Reich Gottes!“ 

 

 

Galater Kapitel 6, Vers 7 

Irrt euch nicht: Gott lässt sich nicht spotten! Denn was der Mensch sät, das 

wird er auch ernten. 

 

 

Galater Kapitel 5, Verse 19-21 

19Offenbar sind aber die Werke des Fleisches, welche sind: Ehebruch, 

Unzucht, Unreinheit, Zügellosigkeit; 20Götzendienst, Zauberei, Feindschaft, 

Streit, Eifersucht, Zorn, Selbstsucht, Zwietracht, Parteiungen; 21Neid, Mord, 

Trunkenheit, Gelage und dergleichen, wovon ich euch voraussage, wie ich 

schon zuvor gesagt habe, dass die, welche solche Dinge tun, das Reich 

Gottes NICHT erben werden. 
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1.Korinther Kapitel 6, Verse 9-10 

9Wisst ihr denn nicht, daß Ungerechte das Reich Gottes NICHT erben 

werden? Irrt euch nicht: Weder Unzüchtige noch Götzendiener, weder 

Ehebrecher noch Weichlinge, noch Knabenschänder, 10weder Diebe noch 

Habsüchtige, noch Trunkenbolde, noch Lästerer, noch Räuber werden das 

Reich Gottes erben. 

 

Offenbarung Kapitel 22, Vers 15 

Draußen aber sind die Hunde und die Zauberer und die Unzüchtigen und die 

Mörder und die Götzendiener und jeder, der die Lüge liebt und tut. 

 

Römer Kapitel 8, Verse 1 + 13 

So gibt es jetzt keine Verdammnis mehr für die, welche in Christus Jesus 

sind, die NICHT gemäß dem Fleisch wandeln, sondern gemäß dem Geist. 

Denn wenn ihr gemäß dem Fleisch lebt, so müsst ihr sterben; wenn ihr aber 

durch den Geist die Taten des Leibes tötet, so werdet ihr leben. 

 

Der geistig Wiedergeborene schwebt bis zur Entrückung also in STÄNDIGER 

GEFAHR, dem in seinen Gliedern noch innewohnenden Hang zur Sünde 

nachzugeben, indem er dem Heiligen Geist gegenüber ungehorsam wird, 

sich nicht mehr von Ihm leiten lässt und sich stattdessen wieder den 

fleischlichen Gelüsten hingibt. Auch Paulus, das Vorbild der nicht-jüdischen 

Gläubigen hatte ständig darunter zu leiden, dass er auf diese Weise von 

seinem Körper geknechtet wurde. Deshalb ermahnt er uns so eindringlich, 

dass wir die Begierden des Fleisches TÖTEN sollen. Das erledigt Jesus 

Christus bzw. der Heilige Geist, der in uns wohnt, NICHT für uns. Das 

müssen wir schon selber tun. Aber wie wir bereits erwähnt haben, stellt Gott 

dazu alle Mittel bereit, damit uns dies gelingen KANN, wenn wir es nur 

WOLLEN.  
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Jesus Christus sagt selbst:  

 

Matthäus Kapitel 18, Verse 6-11 

6“Wer aber einem von diesen Kleinen, die an Mich glauben, Anstoß [zur 

Sünde] gibt, für den wäre es besser, dass ein großer Mühlstein an seinen 

Hals gehängt und er in die Tiefe des Meeres versenkt würde. 

7Wehe der Welt wegen der Anstöße [zur Sünde]! Denn es ist zwar 

notwendig, dass die Anstöße [zur Sünde] kommen, aber wehe jenem 

Menschen, durch den der Anstoß [zur Sünde] kommt! 8Wenn aber deine 

Hand oder dein Fuß für dich ein Anstoß [zur Sünde] wird, so haue sie ab und 

wirf sie von dir! Es ist besser für dich, dass du lahm oder verstümmelt in das 

Leben eingehst, als dass du zwei Hände oder zwei Füße hast und in das 

ewige Feuer geworfen wirst. 9Und wenn dein Auge für dich ein Anstoß [zur 

Sünde] wird, so reiß es aus und wirf es von dir! Es ist besser für dich, dass 

du einäugig in das Leben eingehst, als dass du zwei Augen hast und in das 

höllische Feuer geworfen wirst. 

10Seht zu, dass ihr keinen dieser Kleinen verachtet! Denn ICH sage euch: 

Ihre Engel im Himmel schauen allezeit das Angesicht Meines Vaters im 

Himmel. 11Denn der Sohn des Menschen ist gekommen, um das Verlorene 

zu retten.“ 

 

Gott lässt uns die Wahl. Wenn wir uns dafür entscheiden, uns vom Heiligen 

Geist, der NICHT sündigen kann, verwandeln zu lassen, so dass wir Jesus 

Christus immer ähnlicher werden, werden wir auch bei der Entrückung dabei 

sein.  

 

Im folgenden Bibelvers bekommen wir einen kleinen Einblick in das, was 

Menschen blüht, die sich, trotz aller Liebesangebote des HERRN, gegen Gott 
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stellen.  

 

Jesaja Kapitel 66, Verse 22-24 

22“Denn gleichwie der neue Himmel und die neue Erde, die ICH mache, vor 

Meinem Angesicht bleiben werden“, spricht der HERR, „so soll auch euer 

Same und euer Name bestehen bleibe 23Und es wird geschehen, dass an 

jedem Neumond und an jedem Sabbat alles Fleisch sich einfinden wird, um 

vor Mir anzubeten“, spricht der HERR. 24“Und man wird hinausgehen und die 

Leichname der Leute anschauen, die von Mir abgefallen sind; denn ihr Wurm 

wird nicht sterben und ihr Feuer NICHT erlöschen; und sie werden ein 

Abscheu sein für alles Fleisch.“ 

 

Die Bewohner der neuen Erde werden also jeden Samstag und einmal im 

Monat bei Neumond zum Feuersee gehen und zur Abschreckung einen Blick 

auf die Verdammten werfen, die dort den so genannten ZWEITEN TOD 

erleiden. Gottes Wort ist SEHR, SEHR ERNST zu nehmen, weil es keinen 

Ausweg und kein Ende des Feuersees in Aussicht stellt.  

 

Ein Jünger von Jesus Christus kann das EWIGE LEBEN in Gemeinschaft mit 

Gott verwirken, wenn er seine Beziehung zum HERRN abbricht. Denn im 

Zusammenhang mit dem EWIGEN LEBEN ist in der Bibel lediglich von einer 

HOFFNUNG die Rede.  

 

1.Johannes Kapitel 3, Vers 15 

Jeder, der seinen Bruder hasst, ist ein Mörder; und ihr wisst, dass kein 

Mörder ewiges Leben BLEIBEND in sich hat. 

 

Jede Sünde, außer der Lästerung gegen den Heiligen Geist, wird vom 

HERRN bis zur Entrückung vergeben, sofern sie Ihm bekannt, aufrichtig 

http://www.2jesus.de/online-bibel/schlachter/jesaja-66.html#22
http://www.2jesus.de/online-bibel/schlachter/jesaja-66.html#23
http://www.2jesus.de/online-bibel/schlachter/jesaja-66.html#24


bereut und losgelassen wird. Doch wenn der Gläubige weiterhin in seiner 

Sünde BLEIBT, setzt er sein EWIGES LEBEN mutwillig und leichtsinnig aufs 

Spiel! 

 

Jakobus Kapitel 5, Verse 19-20 

19Brüder, wenn jemand unter euch von der Wahrheit abirrt, und es führt ihn 

einer zur Umkehr, 20so soll er wissen: Wer einen Sünder von seinem Irrweg 

zur Umkehr führt, der wird eine Seele vom (zweiten) Tod erretten und eine 

Menge Sünden zudecken. 

 

Paulus schickte die Warnung voraus, dass Gott Sein eigenes israelitisches 

Volk NICHT verschont hatte, nachdem es vom Glauben abgefallen war.  

 

Römer Kapitel 11, Verse 20-24 

20Ganz recht! Um ihres Unglaubens willen sind sie ausgebrochen worden; du 

aber stehst durch den Glauben. Sei nicht hochmütig, sondern fürchte dich!  

21Denn wenn Gott die natürlichen Zweige nicht verschont hat, könnte es 

sonst geschehen, daß er auch dich nicht verschont. 22So sieh nun die Güte 

und die Strenge Gottes; die Strenge gegen die, welche gefallen sind; die 

Güte aber gegen dich, sofern du bei der Güte BLEIBST; sonst wirst auch du 

abgehauen werden! 23Jene dagegen, wenn sie nicht im Unglauben 

verharren, werden wieder eingepfropft werden; denn Gott vermag sie wohl 

wieder einzupfropfen. 24Denn wenn du aus dem von Natur wilden Ölbaum 

herausgeschnitten und gegen die Natur in den edlen Ölbaum eingepfropft 

worden bist, wie viel eher können diese, die natürlichen [Zweige], wieder in 

ihren eigenen Ölbaum eingepfropft werden! 

 

Unsere Lebensaufgabe, als Bekehrte, ist es, SELBST darauf zu achten, dass 

wir bei der Entrückung NICHT zurückgelassen werden. Aber erst NACH 
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unserer Entrückung wird der Überrest des jüdischen Volkes durch die zwei 

Zeugen (Offenbarung Kapitel 11) zu Jesus Christus finden.  

 

Wir dürfen auf unserem Glaubensweg NICHT lau werden, damit uns Jesus 

Christus NICHT aus Seinem Munde ausspeit.  

 

 

Offenbarung Kapitel 3, Vers 16 

„So aber, weil du lau bist und weder kalt noch heiß, werde ICH dich 

ausspeien aus Meinem Mund.“ 

 

Philipper Kapitel 3, Vers 14 

Und JAGE auf das Ziel zu, den Kampfpreis der himmlischen Berufung Gottes 

in Christus Jesus. 

 

Jetzt dürfte jedem von Euch klar sein, das unsere Errettung NICHT 

AUTOMATISCH passiert, sondern dass wir durch einen heiligen 

Lebenswandel unseren Teil dazu beitragen müssen, um bei der Entrückung 

dabei zu sein und das EWIGE LEBEN zu erlangen.  

 

Hebräer Kapitel 12, Vers 14 

Jagt nach (trachtet ERNSTLICH nach) dem Frieden mit jedermann und der 

Heiligung, ohne die NIEMAND den HERRN sehen wird! 

 

Wenn das Heil jedes einzelnen Gläubigen bereits eine ausgemachte, 

unerschütterliche GEWISSHEIT wäre, bräuchten wir bis zur Entrückung nicht 

um unsere Errettung zu BANGEN.  

 

Philipper Kapitel 2, Vers 12 



Darum, meine Geliebten, wie ihr allezeit GEHORSAM gewesen seid, nicht 

allein in meiner Gegenwart, sondern jetzt noch viel mehr in meiner 

Abwesenheit, verwirklicht eure Rettung mit (Gottes-)FURCHT UND 

ZITTERN! 

 

Die SÜNDE ist vom 1.Buch Mose bis zum Buch der Offenbarung das 

HAUPTTHEMA der Bibel. Sie hat nach unserer Bekehrung zwar nicht mehr 

den Sitz in unserem Herzen, dennoch befindet sie sich in unseren Gliedern. 

Mit Hilfe des Heiligen Geistes können wir sie dort abtöten und uns von Ihm in 

das Bild Jesu verwandeln lassen.  

 

2.Korinther Kapitel 3, Vers 18 

Wir alle aber, indem wir mit unverhülltem Angesicht die Herrlichkeit des 

HERRN anschauen wie in einem Spiegel, werden verwandelt in dasselbe 

Bild von Herrlichkeit zu Herrlichkeit, nämlich vom (Heiligen) Geist des 

HERRN. 

 

Offenbarung Kapitel 14, Vers 12 

12Hier ist das standhafte Ausharren der Heiligen, hier sind die, welche die 

Gebote Gottes und den Glauben an Jesus bewahren! 

 

Darunter ist Folgendes zu verstehen: 

 

 Das Böse mit dem Guten überwinden 

 Das Böse aus unserem Leben ausmerzen 

 Die Liebe zur Wahrheit durch Bibelstudium erhalten 

 Dem HERRN Jesus Christus in der Nachfolge treu bleiben 

 Einen heiligen Lebenswandel führen 

 Jesus Christus und Seine Lehre als Lebensfokus haben 
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 Prüfung der Geister, ob sie aus Gott sind, vor allem die der Prediger 

 Verherrlichung des Namens Jesus Christus und Seines Evangeliums 

 Eintreten für die biblische Wahrheit 

 Dem Heiligen Geist gehorchen 

 Die Gebote des HERRN und Seine Anweisungen befolgen 

 Den Glauben an Jesus Christus durch gute Werke lebendig halten 

 Den naturhaften Hang in den Gliedern zur Sünde überwinden 

 Das Evangelium verkünden 

 Frucht des Geistes bringen 

 

Wenn wir schon um unsere Errettung und Entrückung bangen müssen, wie 

wird es erst dem Gottlosen ergehen und dem, der in der Sünde bleibt? Der 

wird KEINE Gnade von Gott zu erwarten haben, sondern NUR Seinen Zorn.  

 

1.Petrus Kapitel 4, Vers 18 

Und wenn der Gerechte [nur] mit NOT gerettet wird, wo wird sich der 

Gottlose und Sünder wiederfinden? 

 

Deshalb gilt für jeden Jünger von Jesus Christus: 

 

2.Petrus Kapitel 1, Verse 10-11 

10Darum, Brüder, seid um so eifriger bestrebt, eure Berufung und 

Auserwählung fest zu machen; denn wenn ihr diese Dinge TUT, werdet ihr 

niemals zu Fall kommen; 11denn auf diese Weise wird euch der Eingang in 

das ewige Reich unseres HERRN und Retters Jesus Christus reichlich 

gewährt werden. 

 

Wie sehr strengen sich die Menschen an, um auf dieser Welt ein paar vor 

dem HERRN nichtssagende Vorteile für sich zu erlangen. Denken wir dabei 
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doch zum Beispiel nur einmal an die Sport- und Geschäftswelt. Sollten wir, 

Seine Kinder, uns von daher nicht umso mehr um den Zugang zum ewigen 

Reich Seiner Herrlichkeit bemühen? Was für eine fantastische Zukunft haben 

wir doch zu erwarten, wenn wir Seine Hilfsangebote annehmen und uns 

daran halten. Mehr brauchen wir doch gar nicht zu tun.  

 

 

Hebräer Kapitel 12, Verse 1-3 

Da wir nun eine solche Wolke von Zeugen um uns haben, so lasst uns jede 

Last ablegen und die Sünde, die uns so leicht umstrickt, und lasst uns mit 

Ausdauer laufen in dem Kampf, der vor uns liegt, 2indem wir hinschauen auf 

JESUS, den Anfänger und Vollender des Glaubens, der um der vor Ihm 

liegenden Freude willen das Kreuz erduldete und dabei die Schande für 

nichts achtete, und der sich zur Rechten des Thrones Gottes gesetzt hat. 

3Achtet doch auf IHN, der solchen Widerspruch (solche Anfeindung) von den 

Sündern gegen sich erduldet hat, damit ihr nicht müde werdet und den Mut 

verliert! 

 

 

Fortsetzung folgt …  

 

Mach mit beim Endzeit-Reporter-Projekt! 
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